

TERMINE

Gottesdienste finden Sie auch [hier](#).

Mi, 8.05. 15.00 Uhr

[Frauenhilfe](#)

Mi, 8.05. 19.00-20.30 Uhr

[Linneper Chor - Chorprobe](#)

Do, 9.05. 11.00 Uhr - Christi Himmelfahrt

[Gottesdienst / Christi Himmelfahrt in Homberg \(Pfr. Michael Lavista\)](#)

Fr, 10.05. 15.15-16.15 Uhr

[Kinderchor - Chorprobe](#)

[Alle Termine](#)

AKTUELLES

Termine, Neuigkeiten, Nachrichten
und ähnliches ... finden Sie hier.

[mehr dazu](#)

AKTUELLES

Termine, Neuigkeiten, Nachrichten
und ähnliches ... finden Sie hier.

[mehr dazu](#)



DIE REISEGRUPPE



**3.1. - 10:23 ABREISE - UND BERICHT VOM
LETZTEN TAG**



Die letzten Tage der Skifreizeit waren nocheinmal voller Aktion. Am letzten Morgen ging es direkt vom Lift

zum Skirennen. Das Besondere bei unserm Rennen ist, dass nicht der Schnellste gewinnt, sondern derjenige, der es schafft zwei möglichst identische Zeiten zu fahren. So haben alle, egal ob Anfänger oder

Profi, Kind oder Erwachsene, Skifahrer oder Snowboarder die gleichen Chancen. Auch unsere jüngste Teilnehmerin (zwei Jahre) fuhr mutig mit ihrem Vater um die Slalomstangen und kam winkend und lachend im Ziel an. Die Auswertung der Rennzeiten nahm einige Zeit in Anspruch. Beim Abendessen mit leckerer Pizza aus dem Holzofen stand dann endlich der Gewinner des Wanderpokals (oder besser der Wanderskikuh) fest. Lukas brachte gleich drei Neuerungen mit: der erste männliche Sieger, der erste Snowboarder und der erste U18jährige.

Am Abend ging der Spass dann weiter: Das Nachrodeln stand an. Bequem ging es für die Rodeler mit ihren Schlitten mit der Gondel zur Bergstation. Nur ein paar Meter laufen und dann wartete eine fünf Kilometer lange, beleuchtete Abfahrt auf die Teilnehmer. Spätestens nach dem ersten Bremsen sahen alle aus wie die Schneemänner. Zurück im Haus gingen dann viele früh ins Bett, denn früh um 6 Uhr klingelte am nächsten Morgen der Wecker. Die letzten Sachen wurden gepackt, der Bus beladen und dann ging es zurück nach Ratingen, wo wir trotz Sturms, dank unseres tollen Busteams, um 22.45 wohlbehalten ankamen.

1.1.2018 - 20:48 ... DAS NEUE BEGINNT



Während zwei verwegene Mitfahrer am Neujahrmorgen tatsächlich den ersten Skibus zum Lift nahmen, ließ es der Rest der Gruppe eher langsam angehen. Aber am Ende schafften es fast alle auf die Bretter und genossen den Neuschnee und die leeren Pisten. Oder zumindest einen Kaiserschmarrn beim gemeinsamen Mittagessen ;-)

31.12. - 22:59 DAS JAHR GEHT ZU ENDE ...



Den Silvestertag verbrachten wir bei strahlendem Sonnenschein am Speikboden, dem zweiten Skigebiet des Ahrntals. Da private Feuerwerke in Südtirol nicht üblich sind, ging es Abends zum Feuerwerk im Skigebiet, das Groß und Klein sehr beeindruckt hat. Nachdem uns unser Hotelchef wieder mit einem köstlichen Abendessen verwöhnt hat (nach dem 5. Gang haben wir aufgehört zu zählen) begann unsere kleine Silvesterfeier im Gruppenraum mit Spiel und Spaß. Um Mitternacht werden wir dann gemeinsam das neue Jahr begrüßen.

30.12. - 22:53 NEUES AUS DEM AHRNTAL



Die Familienskifreizeit der Gemeinden Hösel, Lintorf- Angermund und Linnep befindet sich zur Zeit mit 42 Mitfahrern im Südtiroler Ahrntal. Bei viel Schnee erobern Anfänger und Könner am Tag die Pisten. Am Abend wird es dann kreativ. Der ein oder andere Skihelm wurde schon mit Hörnern und Ohren versehen.